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Présents : 
Henri Barrou (maire de Léran) 
Alexandre Mothe (enseignant en cycle 3) 
Nelly Baron (directrice de l’école, enseignante en cycle 2) 
Stéphanie Pécout (enseignante en cycle 1 et secrétaire de séance) 
Catherine Vignais-Brau (déléguée des parents d’élèves) 

 

Excusée :  
Béatrice Alibert (directrice pédagogique du service enfance jeunesse de la communauté de 
communes) 
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1. État des travaux en cours ou à venir : 
 

Les gros travaux seront lancés cet été. Ils devraient être finis à la rentrée. 

- Accessibilité (entrée, classes) 

- Plafonds (isolation, ventilation) 

- Changement des menuiseries (bois) 

- Stores occultants 

En prévision des travaux, Mr le Maire demande à ce que les classes soient rangées en fin d'année en 
utilisant au besoin des cartons qu'il mettra à la disposition des enseignants (affichages, livres non 
protégés...). 

Suite à certaines interrogations, il ressort que la salle annexe est réservée à l’école (RASED, 
intervenants) et ne devrait plus être utilisée par l’ALAE maintenant que les affaires qui l’encombraient 
ont été débarrassées. Mr le Maire vérifiera. 

La maîtresse de maternelle demande à ce que l’ALAE débarrasse les étagères situées dans le dortoir si 
les animateurs n’en ont plus l’utilité.  

La maîtresse de cycle 2 ajoute que les porte-manteaux du couloir côté cycle 3 se décrochent du mur : 
il faut les repositionner. 

Enfin, les enseignants demandent à ce que soit installée une armoire à pharmacie dans le bâtiment des 
toilettes pour pouvoir y ranger le matériel de premiers soins. L’EVS cherchera dans des catalogues pour 
en proposer l'achat à la mairie. 

 

Matériel informatique : 

- Cycle 3 : Mr Mothe sollicite le Maire pour l’achat d’un nouveau vidéoprojecteur du TBI car 
celui-ci renvoie en vieillissant une image de plus en plus faible. C’est embêtant car le TBI est un 
outil pédagogique utilisé quotidiennement au cycle 3. Un devis a été fourni et s'élève à 535,68 
€ TTC. 

- Cycle 1 : il y a un problème de connexion au réseau. Le nouvel ordinateur (racheté après le vol 
de celui de la dotation ENR) a du mal à maintenir la connexion. Un routeur s'avère nécessaire. 

 

2. État des changements connus pour l’année suivante : 

  
Il y aura la même équipe enseignante et les mêmes ATSEM. L’EVS administratif ne change pas. Seul 
l’AVS qui accompagne un enfant devrait changer d’école. 

 
 

3. État des effectifs pour la carte scolaire : 
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 2014-2015 2015-2016 2016-2017 

TPS 0 2 1 

PS 1 9 8 

MS 4 2 9 

GS 11 6 2 

CP 11 7 5 

CE1 12 12 3 

CE2 5 13 8 

CM1 8 2 15 

CM2 10 7 0 

TOTAL 62 60 51 

 

La répartition des élèves pour l’année scolaire 2016-2017 n’est pas encore décidée. C’est pourquoi les 
commandes et les listes de fournitures ne seront passées que lorsque les enseignants se seront répartis 
les effectifs et les niveaux en conseil des maîtres. 
 
Un RPI est prévu pour la rentrée 2017-2018 à la condition du maintien des postes.  

 
 

4. Point sur le fonctionnement de l’organisation pédagogique de 
l’école : 
 
Les horaires de l’école sont reconduits ainsi que ceux de l’aide personnalisée aux élèves en difficultés 
d’apprentissage. 

 

5. Suivi de réalisation du projet d’école :  
 
Un nouveau projet d’école va être élaboré pour 2016-2019. Il définira les modalités particulières de 
mise en œuvre des objectifs et des programmes nationaux (qui viennent de changer). Il sera présenté 
et adopté lors du premier conseil d’école de l’année scolaire 2016-2017. Il sera valable pour une durée 
de 3 ans. 

 

6. Autres actions à visée pédagogique : 
 
Le spectacle de fin d’année aura lieu le vendredi 24 juin à 18h à l’école. 
Les enfants présenteront dans l’ordre : 

- Cycle 3 : Une pièce de théâtre intitulée « Le problème » 
- Cycle 1 : Des rondes et une adaptation de « La petite poule rousse » avec les élèves de l’après-

midi 
- Cycle 2 : Des chants 
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L’ALAE devrait aussi y participer. 
 
Projets cycle 1 et cycle 3 : 

- Le jardin en lien avec l’ALAE (élevage de coccinelles) 
- Sortie à l’écomusée d’Alzen  

 
La classe de cycle 2 fera une dernière sortie à la caserne de pompiers pour clôturer le projet « 
apprendre à porter secours ». Les pompiers ont sollicité l’enseignante pour faire une photo qui paraîtra 
dans leur calendrier. N’ayant pas prévu cette sortie et étant à court de budget, elle a fait appel de 
façon exceptionnelle à l’association des parents qui veut bien financer le bus (90 euros). 
 
Pour information, les enseignants rappellent que l’association des parents d’élèves peut, dès la rentrée 
prochaine si elle le souhaite, verser un don sur le compte de la coopérative scolaire. Ainsi l’ensemble 
des élèves de l’école profiteront de cet apport financier. 

 

7. Situation sur le fonctionnement de l’OCCE (bilan financier) :  
 

- Cycle 1 : 469,31 € 
- Cycle 2 : 570,05 € 
- Cycle 3 : 484,39 € 

 
 

 

Séance levée à 19h15. 

 

 

Nelly Baron                                                             Stéphanie Pécout 


